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     Кем я хочу стать? Кем бы я хотела быть? В детстве безумно хотела стать флористом. Мы 

часто заглядывали с мамой в цветочный магазин, и я наблюдала за тем, как худые женские 

пальцы складывают полноценную композицию из  совершенно непонятных по отдельности 

веточек. Я тоже хотела составлять букеты, подбирать по цвету ленты. Мне доставлял непере-

даваемое удовольствие запах в этом месте.  Пока все девочки мечтали стать принцессами, 

феями, я хотела быть флористом... И всё же, это детство...  

Мой двоюродный брат сейчас прокурор. В пятом классе я знала, что он учится на юриста и 

мне с каждым днем становилось любопытно, почему он выбрал себе такой род занятий. 

Узнав от родителей больше, я осознала, что юристы помогают людям и такие же полезные, 

как и врачи. Я купила Конституцию и каждый день учила по одному новому закону. Надо 

сказать, что моя любовь к юриспруденции закончилась так же быстро, как и началась. На са-

мом деле, я рада, что не выбрала эту профессию, так как данного рода занятие не совсем под-

ходит мне.  Потом... Я задумалась... Я хотела найти именно такую профессию, в которой могла бы сочетать удо-

вольствие и пользу. Однако, оказалось, что у меня не так много талантов... И я остановилась на журналистике. 

Мне это нравится и данную профессию считаю полезной. Но... Меня теперь интересует совсем не это... К восемна-

дцати годам я поняла, что для меня важно совершенно другое.  

     Охранник, повар, военный, даже президент... Важно одно - быть человеком, достойным человеком. Для меня 

самым главным является абсолютно любое дело, которое ты делаешь с душой. Какой бы не был человек профес-

сии, самое важное - честные, бескорыстные убеждения. С каким умыслом ты делаешь ту или иную вещь? Как го-

ворил Обломов одному писателю: « А где же Душа?». Так вот, в каждом  поступке, в каждом решении должна 

быть частичка твоей души.  

      Кем я хочу стать? Я хочу стать хорошим человеком, который будет помогать людям и добиваться истины. Хо-

чу менять мир, историю, как это делают другие. Хочу, чтобы все преследовали такую же цель. Не просто быть, а 

жить. Не кем-то, а человеком.  

   Журналистика - это для меня путь, с помощью которого я могу научиться тем вещам, которые мне необходимы, 

научиться их применять. Надеюсь, что каждый из нас найдёт подходящую профессию, чтобы делать этот мир луч-

ше. 

Вайда Анастасия, 11 класс 

         Я очень долго думала о том, на кого я пойду учиться и кем буду работать в будущем. У меня бы-

ли разные мысли по этому поводу: хотелось стать и архитектором, и актёром, и даже 

писателем. Но недавно я поняла, что хочу стать врачом-реаниматологом. И вот как 

это случилось… На просторах «Инстаграмма» я читала истории разных людей. Там 

была история одного мужчины, врача-реаниматолога, в которой он писал, что рабо-

тает в детской клинике и спасает детей, он писал, что каждый раз, проходя по горо-

ду, он видит детей, который совсем недавно лежали на больничной койке, а теперь 

играют на детской площадке. Читая этот пост, я плакала. И именно тогда мне в голо-

ву пришла мысль, что я тоже хочу спасать жизни людей. Даже если кто-то скажет, 

что это невероятно тяжёлый и неблагодарный труд, я всё равно считаю, что нет 

большего счастья, чем видеть вокруг себя людей, которых ты спас! 
                                                                                        Пламадяла Виктория, 6 класс 

Традиционно в конце учебного года выходит номер газеты, где мы говорим о том, как прошёл учебный 

год, рассказываем о каких-то крупных серьёзных событиях, об интересных случаях из жизни нашей школы. В 

этот раз вышло немного по-иному. Когда верстался номер газеты, ученикам было предложено поразмышлять на 

тему «Кем быть?» Наиболее интересные работы предполагалось разместить в итоговом выпуске. Результат пре-

взошёл ожидания: тема оказалась очень актуальной и «размышлений» получилось великое множество! Оказыва-

ется, в нашей школе учатся будущие врачи, программисты, переводчики, психологи, флористы … и просто хоро-

шие люди! Как выяснилось, о выборе жизненного пути серьёзно размышляют не только выпускники-

старшеклассники, но и совсем ещё юные пятиклашки. Естественно, один выпуск газеты не смог вместить столько 

интересных и искренних работ, поэтому было принято решение продолжить публикацию в следующем году под 

рубрикой «Каждый выбирает для себя». 



В настоящее время стало очень много профессий и сложно выбрать подходящую. 

Но  этот вопрос давно интересует меня. Когда  я был маленьким, то хотел быть строителем, 

хотел строить дома для  бездомных людей и животных. Когда я чуть подрос, то захотел 

стать полицейским и защищать мирных граждан от бандитов. Не знаю, кем стану в буду-

щем, но в данный момент хочу быть программистом. В современном мире и в будущем че-

ловек не сможет жить без компьютера, а мне хотелось бы облегчить людям работу с компь-

ютером, создавая новые программы. Например, осуществлять вход в компьютер с помо-

щью голоса или самостоятельно находить вирусы и устранять их. Программист никогда не 

останется без работы и без денег, потому что это очень востребованная работа. Мне ещё 

нужно многому научиться: хорошо знать все программы, уметь чинить компьютер. Правда, 

есть и отрицательная сторона: это ухудшение осанки, зрения, сидячий образ жизни. Но я 

выбрал бы эту работу.                                Елисеев Роман, 5класс                                                                                                        

      Кем я хочу быть?  На эту тему можно размышлять бесконечно.  

На вопрос, кем ты хочешь стать, можно ответить по-разному: каким человеком ты хочешь 

быть или профессионалом в каком деле мечтаешь стать.  Если говорить о выборе профес-

сии, то я хочу стать переводчиком. У меня всегда хорошие оценки по иностранному языку, 

я очень люблю переводить тексты и стихи, которые ищу в интернете. Мне нравится слу-

шать музыку на английском языке. Кроме того, я очень люблю читать, а работа переводчи-

ка предполагает, что человек много читает на изучаемом языке, иначе ему будет трудно 

понимать разные устойчивые выражения. Конечно, переводчик должен очень хорошо пи-

сать и на своем родном языке, а у меня как раз по сочинениям хорошие оценки. Я люблю 

сочинять короткие рассказы и иногда даже стихи. Так что, я думаю, профессия переводчика 

мне подходит. Конечно, это не очень высокооплачиваемая профессия. Но если выбирать 

между работой, которая оплачивается высоко, но не нравится, и работой, которую любишь, хотя за нее платят 

не очень много, то лучше выбрать то, что тебе интересно. А то от скуки и жить не захочешь. Я надеюсь, что 

смогу стать хорошим переводчиком, а свою профессию буду любить всю жизнь. 

Карпекина Диана, 9 класс 

               «Профессия изначально должна быть актом любви. И никак не браком по расчету» Харуки Му-

раками. 

     Кем быть? Этот извечный вопрос волнует практически каждого из нас. Как не ошибиться 

в своих стремлениях и не принять «ложные цели» за истинное призвание? С каждым годом 

появляется все больше профессий и выбрать ту, что тебе по душе, довольно сложно. В уско-

ренном ритме жизни, какой имеем мы сейчас, трудно определиться, ведь технологии не сто-

ят на месте и некоторые профессии уже автоматизированы. Возможно, что уже завтра нам 

заменят учителей роботами. Однако сейчас не об этом.  Выбор профессии - это один из важ-

нейших выборов, что мы делаем в своей жизни. Конечно, можно выбрать одну профессию, 

но, отучившись, понять, что она тебе не нравится. И тут встает выбор: всю жизнь ходить на 

ненавистную работу или переучиться, потратив еще лет 5 своей жизни. Чтобы не совершить 

ошибки, нужно четко осознавать, имеются ли у вас задатки той или иной профессии. Выбрав 

ее наугад, процветания и благополучия вы не принесете ни себе, ни своим близким. Помимо ваших личных 

задатков всё-таки должна быть цель, которой вы хотите добиться. Например, в моих планах есть желание стать 

врачом (репродуктологом или кардиологом), и, как говорят многие мои родственники и друзья, у меня  «есть 

все шансы стать хорошим врачом». Но иметь задатки или «хорошие шансы» мало. Важно осознавать, что лю-

бая профессия — это большой труд. А когда от тебя будет зависеть человеческая жизнь — это еще и огромная 

ответственность. Я не могу сказать, что единственной причиной быть врачом является моё желание помогать 

людям, мной в освоении этого вида деятельности движет личный интерес и восхищение работой врачей. Все 

мы выбираем профессию, исходя из личных пристрастий. Хотя во многом сейчас выбор профессии молоде-

жью определяется сложностью работы, которую предстоит выполнять, и многие выбирают легкие пути. Если 

вернуться к моему выбору, то профессия врача, бесспорно, одна из сложнейших.  Врач должен быть всесто-

ронне развит, гуманен и мотивирован на помощь всем нуждающимся. Несомненно, врач должен не только об-

ладать знаниями, навыками, аналитическим мышлением, но и высокой духовностью, терпением и благожела-

тельностью по отношению к коллегам и пациентам, нести положительный эмоциональный заряд. В тоже вре-

мя врачу необходимы твердость духа и способность принимать ответственные и непростые решения. Каждый 

из нас сам выбирает, каким путём он пойдет и к какой цели будет стремиться. Желаю всем определиться со 

своей жизненной целью и уверенно идти к ней. 

Немцова Лиза, 8 класс 



Пролетели школьные годы, 

Провели последний урок. 

Сегодняшний день особый, 

Сегодня - Последний звонок! 

 

Мы вместе много лет учились  

И жили, как счастливая семья, 

Теперь мы к новой жизни устре-

мились, 

Теперь судьба у каждого своя. 

 

Но детство в наших душах остаётся, 

Прекрасная пора весёлых школьных лет. 

Пусть каждый в жизни многого добьется 

И вытащит счастливый свой билет! 

Эверт Настя 

Вот прошло уж 11 лет 

Школьной жизни живой, интересной, 

И пути обратного нет: 

Ждёт меня институт неизвестный! 

Я встречаю Последний звонок, 

Этот праздник такой долгожданный, 

И иду на последний урок 

Школьной жизни такой многогранной! 

Пожелать бы хотелось сейчас 

Педагогам, учившим нас, 

Счастья, радости, ярких побед, 

Как и прежде, нести новых знаний свет! 

А родителям, шедшим с нами 

По дороге 11 лет, 

Пожелать бы хотелось терпенья, 

Замечательного настроенья 

И чтоб жили, конечно, без бед! 

Донбров Глеб 

Привет, мой дорогой читатель! 

Коль ты освободился от своих забот, 

То хочешь знать, что юный обыватель  

Желает всем сазать в последний школьный 

год. 

Ты знаешь, так боюсь я уходить...  

Вед с сентября начнется жизнь иная ... 

Но время ведь на месте не стоит,  

И я прощаюсь с тем, что оставляю… 

 

Я стала более открытой, без сомненья. 

И появились у меня знакомые, друзья. 

Здесь я встречала взлеты и паденья. 

И в «Алых парусах» теперь моя семья. 

 

«И что же будет дальше?» - спросишь ты. 

По правде говоря, я этого не знаю. 

Словно птенец, познавший прелесть высо-

ты, 

За облаками свое счастье попытаю. 

Но сможет ли крыло достичь мечты? 

И стану ли я той, кем быть желаю? 

Чтобы достигнуть цели, нужно выстроить мосты, 

Поэтому я путь экономиста выбираю. 

 

Эта дорога будет очень нелегка. 

Но мне не нужно сильно этого бояться, 

Ведь птица, побывавшая в когтях орла, 

Становится сильнее, чтобы выше поднимать-

ся. 

 

Но в жизни может встретиться развилка, 

И человек должен решить, куда идти. 

Знакомо мне понятие "ошибка"... 

Но есть и те, кто помогал мне на пути.... 

* * * 

Ну что ж, мой дорогой читатель... 

Благодарю,что слушал мой рассказ! 

Возможно, сумасшедший я мечтатель, 

Раз выставляю свои мысли напоказ... 

 

Но думаю, что в этих строчках - сила, 

Тот опыт, что смогла я обрести... 

Я душу, сердце для тебя открыла, 

Вдруг это пригодится на твоем пути... 

Тен Лина 



 

Также Последний звонок прозвучал и для девятиклассников. Большинство учеников продолжит 

учиться в нашей школе, некоторые из ребят - в других учебных заведениях, кто-то уезжает в другой го-

род…  Определённый  этап пройден.  Впереди – яркая, интересная и насыщенная жизнь, и хочется ве-

рить, что всё у ребят получится, будут покорены самые сложные вершины, реализованы самые дерзкие 

планы, сданы самые трудные экзамены. Попутного вам ветра, дорогие наши выпускники! 
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